

第9回 “熱血！高校生販売甲子園”



玉こんにやく→



に出場しました



←ねぎま



ご来場くださった皆様、本校の商品をお買い上げいただいた皆様、応援して下さった皆様、たいへんありがとうございました。

11月19日(土)・20日(日)の2日間、高崎市連雀町大手前通りにて、「熱血！高校生販売甲子園」が開催されました。本校は「二代目ねぎの極み乙女」というチーム名で、下仁田特産の下仁田ネギを使った「ねぎま」と下仁田のこんにやくを使った「玉こんにやく」の二品を販売しました。

本大会には、県外の5校を含む28校が出場。各チームが、独自の企画商品を販売し、優勝を競い合いました(売上・利益・接客・コンセプトを審査)。本校の「ねぎま」と「玉こんにやく」は見事完売しました。優勝とはなりませんでしたが、地域の方々との協力、商品の開発、そして販売と、生徒たちにとっては、貴重な経験となりました。

第14回文化発表会が行われました

みんなが主役！ ～そして輝く下高魂～



12月17日(土)、本校の体育館において、今年度で14回目となる文化発表会が行われました。昨年に引き続き保護者の方にも観ていただきました。

各クラスからは劇、ダンス、映像作品などが披露されました。また委員会の発表やバンドの演奏なども行われました。展示スペースでは、文化部や本校で学んでいる芸術科目の作品展示、総合的な学習の時間の授業の成果の展示などがあり、保護者の方が興味深くご覧になっていました。

クラスや仲間の結束を感じた有意義な一日となりました。

平成29年も下仁田高校をよろしくお願いたします。
下仁田町と密接に連携した学校づくりを目指します。



日時：2016年12月17日(土)
場所：下仁田高校 体育館